www.juridicas.unam.mx

AGRADECIMIENTOS

Agradezco a mi actual hogar universitario, el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, el apoyo brindado para que esta obra se haga realidad. La excelente disposición de quien dirige esta institución, el doctor Héctor Fix-Fierro, evitó que mi palabra escrita quedara fosilizada en un archivo electrónico. Gracias, también, a la doctora Elvia Flores, jefa del Departamento de Publicaciones del propio Instituto, por su auxilio y esmero editorial.

Quiero hacer patente mi más profundo agradecimiento a mis padres, Alfonso y Eva, y a mis hermanos, Alfonso y Óscar, por su respaldo emocional e intelectual a lo largo de tantos años de investigación.

No me resta más que expresar mi enorme gratitud a Alicia por su invaluable comprensión en la fase de conclusión de este libro.